

Milagros Chamorro buscó asesoramiento en tres ocasiones y las discrepancias sobre la atención son notorias, afirmó Rando

Principal



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 86
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/milagros-chamorro-busco-asesoramiento-en-tres-ocasiones-y-las-discrepancias-sobre-la-atencion-son-notorias-afirmo-rando_7338.php

**MILAGROS CHAMORRO
BUSCÓ ASESORAMIENTO
EN TRES OCASIONES Y
LAS DISCREPANCIAS
SOBRE LA ATENCIÓN
SON NOTORIAS, AFIRMÓ
RANDO**

Principal

Milagros Chamorro buscó asesoramiento en tres ocasiones y las discrepancias sobre la atención son notorias, afirmó Rando

La ministra de Salud Pública advierte sobre posibles sanciones a médicos y prestadores de salud, e incluso la opción de presentar denuncias penales.

Investigación del MSP por el suicidio de Milagros Chamorro

El Ministerio de Salud Pública (MSP) ha iniciado una investigación de oficio tras la trágica muerte de Milagros Chamorro, una joven que se quitó la vida en el baño de una mutualista donde había acudido en busca de asistencia, luego de denunciar haber sido víctima de una violación grupal.

Detalles de la Investigación

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, informó que ya se realizó una primera fiscalización, en la cual se levantaron actas con los datos iniciales sobre el caso.

La jerarca destacó que se están evaluando las posibles medidas a tomar contra la mutualista, que podrían incluir sanciones a los médicos o al prestador de salud, e incluso una denuncia penal.

Consultas Previas y Versiones Contradictorias

“En las actas se desprende que esta persona consultó en tres oportunidades”, señaló Rando.

La ministra añadió que existen diversas versiones sobre lo sucedido, mencionando que se le habría proporcionado medicación que Milagros no aceptó tomar, así como también el hecho de que, en varias ocasiones, ella se retiró en contra de la voluntad de los médicos, lo cual está registrado en la historia clínica.

Protocolos de Atención

Rando enfatizó la importancia de investigar estas circunstancias para determinar la veracidad de las afirmaciones.

Además, explicó los procedimientos obligatorios que se deben seguir cuando una persona presenta un intento de autoeliminación en una emergencia. Según la ministra, la persona debe ser ingresada en observación y no permanecer en sala de espera, recibiendo asistencia inmediata por parte del médico de guardia antes de ser derivada a un psiquiatra o a un miembro del equipo de salud mental de la institución.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MILAGROS CHAMORRO BUSCÓ ASESORAMIENTO EN TRES OCASIONES Y LAS DISCREPANCIAS SOBRE LA ATENCIÓN SON NOTORIAS, AFIRMÓ RANDO

ros chamorro busco asesoramiento en tres ocasiones y las discrepancias sobre la atencion son notorias afirmo

Tags

persona, chamorro, sanciones, versiones, posibles, mutualista, advierte, incluso, ministra, prestadores, milagros, asistencia

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Investigación en torno al caso de Milagros Chamorro: indagan posibles deficiencias en la atención psiquiátrica recibida*
- 3.7 *** *Milagros Chamorro: un relato desgarrador de la violencia de género y la falta de protección del sistema*
- 4.4 *** *Este lunes, Montevideo será el escenario de una importante movilización en apoyo a Milagros Chamorro*
- 4.9 *** *La madre de Milagros critica con dureza al sistema judicial y de salud: "Ella expresó su sufrimiento, pero nadie la asistió"*
- 4.4 *** *El Msp iniciará una indagación sobre el centro de salud que atendía a Milagros, la joven que se quitó la vida tras haber denunciado un abuso*
- 4.7 *** *La madre de Milagros expresa su desilusión con la Justicia: "No consiguió la asistencia que tanto requería"*
- 4.3 *** *La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención*

4.0 * *Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando*

4.7 * *Casmu presenta su primer informe al Msp: "Estaremos atentos a sus recomendaciones para definir los próximos pasos", afirmó Rando*

4.6 * *Casmu: Rando asegura que la intervención sigue en pie mientras aguarda el primer informe*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024